



*El Instituto Max Planck de Derecho Público Comparado y Derecho Internacional, Heidelberg*  
*El Instituto Max Planck de Historia del Derecho y Teoría del Derecho, Frankfurt*

**Escuela Intensiva**  
**“Derechos Humanos, Conocimiento Experto y Comunidad de Práctica”**  
**Heidelberg, Diciembre 12-14 de 2022**

**Invitación a Presentar Postulaciones**

El Instituto Max Planck de Derecho Público Comparado y Derecho Internacional (Heidelberg) y el el Instituto Max Planck de Historia del Derecho y Teoría del Derecho (Frankfurt) se complacen en anunciar su escuela de tres días sobre “Derechos humanos, Conocimiento Experto y Comunidad de Práctica”. Se trata de un programa intensivo, en español, de conferencias, talleres y discusión de textos sobre los derechos humanos y su historia en América Latina.

Con la guía de reconocidos expertos/as internacionales, la Escuela explorará el derecho de los derechos humanos como un cuerpo de conocimiento particular cuya historia, producción, entendimiento, consolidación, crítica y transformación está ligada de manera estrecha a una comunidad que lo utiliza a través de prácticas particulares, brindando a académicos, activistas, funcionarios gubernamentales y jueces, entre otros, categorías cognitivas que les permiten entender y cambiar su propia realidad.

La Escuela es coordinada por Rene Urueña, Max Planck Law Fellow, como parte del proyecto “Comunidades de Práctica y Producción Transnacional de Conocimiento sobre Derechos Humanos en América Latina”.

**¿Dónde y cuándo?**

Instituto Max Planck de Derecho Público Comparado y Derecho Internacional (Heidelberg - Alemania). Diciembre 12-14 de 2022.

La Escuela cubrirá los costos de transporte (aéreo o tren en clase económica para Europa y una suma fija para quienes viajan desde fuera de Europa), alojamiento y alimentación en Heidelberg de los y las participantes.

**¿Quién puede participar?**

Académicos/as, funcionarios públicos, investigadores/as doctorales y postdoctorales y activistas con un interés en la construcción del derecho de los derechos humanos en América Latina y su historia.



Como parte de la Escuela, las personas seleccionadas participarán en talleres intensivos de escritura. Para ello, deberán enviar antes del inicio de la Escuela un texto (borrador de texto académico, propuesta de proyecto de investigación, o documento de derechos humanos), de 5.000 a 7.000 palabras, en el que desarrollen el tema propuesto en su postulación. Para garantizar la calidad de la experiencia, la participación en la Escuela estará condicionada al envío del texto.

La Escuela se llevará a cabo en idioma **español**. Sin embargo, los textos de los participantes podrán ser elaborados en español, inglés o portugués.

### **¿Cómo?**

Las aplicaciones se deben enviar al correo [escuelacomunidadesdepractica@gmail.com](mailto:escuelacomunidadesdepractica@gmail.com) y debe incluir como asunto "Postulación Escuela Intensiva". Las aplicaciones podrán ser en español, inglés o portugués, y deben incluir los siguientes documentos en un solo archivo PDF:

- Carta de interés que incluya descripción de perfil relevante para la escuela intensiva
- Hoja de Vida con publicaciones y/o trabajos de investigación
- Abstract de no más de 500 palabras que resuma el objetivo y alcance del borrador de texto que será discutido en la Escuela.

**Plazo para postulación:** 30 de septiembre de 2022.

Las personas seleccionadas serán notificadas a más tardar el 7 de octubre de 2022.

**Fecha de entrega de borrador de artículo para personas seleccionadas:** 15 de noviembre de 2022.